

伊賀市上野西部 公民館だより



第 101 号
平成 23 年 9 月 15 日
編集発行: 上野西部公民館
所在地: 伊賀市上野福居町
TEL・fax 0595-23-9779

上野西部地区の人口 世帯数 1,557 人口 3,555 人(内男 1,695・女 1,860) 23.8.31 現在

祭礼事始籤取り式 行なわれる

9月9日 国重要無形民俗文化財上野天神祭の籤取り式が行われ、上野天神祭だんじり巡行順番が決まりました。籤取り式は、昇殿に先立ち着席順位の抽選を行います、先ず 10月よりだんじり会館へ入る三町（小玉町・中町・新町）が籤を引きます、その後残る六町が引き 着席順を決めます。昇殿後 着席順に三町から行列籤を引き 1番から3番を決めます。以後着席順に籤を引き 4番～9番が決まります。

- | | | |
|----|-----|---------|
| 壹番 | 新町 | (薙刀鉾) |
| 貳番 | 中町 | (基神山葵鉾) |
| 参番 | 小玉町 | (小菘山) |
| 四番 | 福居町 | (三明) |
| 五番 | 西町 | (花冠) |
| 六番 | 向島町 | (鉄英剣鉾) |
| 七番 | 魚町 | (紫鱗) |
| 八番 | 鍛冶町 | (二東) |
| 九番 | 東町 | (桐本) |



上野西部地区慰霊祭 9月17日(土)

容器包装プラスチックの 正しい分別にご協力ください



このマークが
目印です。

4月から容器包装プラスチックの分別収集を本格的に実施していますが、汚れたものや不適物が混ざっています。収集日も間違わないように注意してください。

お願い (注意事項)

- 中身を使い切って、水洗い等で必ず汚れを取り除いて下さい。
汚れの取れないものは、可燃ごみへ出して下さい。
- 袋などに入れた状態で、さらにゴミ袋に入れる「二重袋出し」禁止

マークがついていても、容器包装プラスチックには出せません！

伊賀北部では「可燃ごみ」



◆チューブ類・レジ袋
マヨネーズ、歯磨き剤、
洗顔料、接着剤などの
チューブ類と、レジ袋

伊賀北部では「可燃性粗大ごみ」



◆ボトル類
食用油、ソース、洗剤、シャ
ンプーなどのボトル類



藤堂高虎杯争奪交歓将棋大会

9月24日(土) 10時 崇広堂
予選 棋士サイン色紙・指導対局
9月25日(日) 9時 伊賀上野城
準決勝・決勝 指導対局・公開対局
観戦にお出かけ下さい。

藤堂高虎杯争奪囲碁交歓大会

11月7日(月) 8日(火)

第28回

上野城

薪能

日時 平成23年10月1日(土)

午後 6時 開演 無料

場所 上野城本丸広場 特別舞台

協賛 上野西部地区住民自治協議会

デイキャンプ in 岩倉峽

上野西部地区住民自治協議会

秋空の元 健康福祉スポーツ部会の主催でデイキャンプを行いました。
総勢87名（子供42名保護者27名スタッフ18名）の参加がありました。

定番のカレー作りは、じゃがいもの皮むき玉ねぎ人参の調理も子供たちの参加で行い、ご飯も飯ごうで炊きました。おいしく出来たのでカレーが足りなくなりました。カレーが出来上がるまでの間に 紙コップを利用した工作教室も人気がありました。

食後は、つり橋を渡りアスレチック場へ 子供達は30度を超える暑さの野外を 元気に走り廻っていました。その間大人は日陰で休息。

子供達はまだまだ元気 帰ってくると ドッチボール大会 他の町の子と仲良く交流 西部地区の若々しい世代に期待を持ちました。最後にビンゴゲームでなかなかビンゴが成立しなくてやきもきしましたが 無事楽しく一日を過ごしました。

今回は 各町児童会連絡会委員や民生児童委員の協力を得て行いました。



西部公民館サークル

煌星伊賀句会

直立のままに剥落しる蓮 はちす

大野 利江

明け六つの蟬の勤行無住寺

福井 いくを

風の道すすむ櫓の音舟遊び

平野 淑子

夜は石に戻りて涼し道祖神

岡本美恵子

蟬声に吸ひ込まれゆく森の朝

谷口 恂

万緑や孔雀百の眼開ききり

百上 進一

枇杷びわの葉の時を刻める雫かな

安屋 宣子

晴天に仁王の拳こぶし雲の峰

辻野 和彦



水墨画展 開催中

西部水墨画教室

9月1日～9月29日迄 公民館ロビーで、西部水墨画教室作品展が開催しています。17点の力作を展示しています。ぜひ ご覧ください。

西部公民館水墨画教室は、月2回 森田寿鳳先生の指導の元 技術の向上を図っています。

教室では、生徒を募集しています。ご希望の方は公民館事務室へ 連絡ください。

